



Penasaran Dengan Kembalinya The Black Crowes? Ayo Ikuti Kisah Serunya!

Description

Band Rock Legendaris The Black Crowes Kembali Ke Panggung

Band rock legendaris, The Black Crowes, memiliki fans setia yang selalu menunggu penampilan mereka. Steven Tyler dari Aerosmith mengatakan, "Saya mencintai The Black Crowes sejak pertama kali mendengar lagu 'Hard to Handle'." Steven bahkan meminta band tersebut untuk menjadi headline dalam acara amal tahunan Grammy-nya. Menurutnya, Chris dan Rich, dua pendiri band tersebut, memiliki hasrat yang sama terhadap musik blues Inggris, R&B, dan rock 'n' roll yang memukau.

Mengikuti acara makan siang di Chateau Marmont, band tersebut menuju ke acara malam di Burbank untuk mempromosikan album terbaru mereka, "Happiness Bastards," dengan konser mini. Rich, yang memiliki tujuh anak, termasuk anak laki-lakinya yang berusia 23 tahun, Quinn, menyenangkan diri dengan bermain gitar di ruang ganti. Sementara itu, Chris asyik memainkan lagu-lagu favoritnya dan menjadi DJ bagi anggota band, dari lagu Sweet's "Ballroom Blitz" hingga lagu Prince's "Party Up."

Pengaruh Usia Terhadap Kehidupan Tur Chris mengaku bahwa, sebagai pria di usia pertengahan, gaya hidupnya telah berubah. Dia yang dulunya pengguna cannabis sehari-hari, kini tidak lagi merokok saat tur. Mereka lebih santai, mendengarkan musik, bermain kartu, dan tidur lebih awal. Chris juga menunjukkan bahwa dirinya tidak tertarik dengan aplikasi TikTok, karena menurutnya itu untuk anak-anak. Dia lebih menyukai menulis dengan pena dan buku catatan.

Penampilan dan Rencana Tur The Black Crowes akan kembali manggung di tahun 2024, dengan penampilan di teater dan festival di Amerika Serikat dan Eropa. Chris menyatakan bahwa dia tidak bisa membayangkan melakukan hal lain selain bersama band ini. Baginya, menjadi musisi adalah hal yang membuatnya merasa sesuai dengan kepribadiannya. Dia merasa bahwa dengan band ini, ia bisa melakukan segala sesuatu dengan cara yang sesuai dengan kepribadiannya yang unik.

Ringkasan

Black Crowes memiliki fans setia yang selalu menunggu kehadiran mereka. Bagaimana pendapat anda tentang rencana band ini untuk melanjutkan tur di tahun 2024? Apakah anda suka lagu-lagu mereka atau pernah menonton konser mereka sebelumnya? Ayo berikan pendapat anda di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark